

Ostermarkt und Fastenessen in der Königin des Friedens am Sonntag, den 6. April 2025

Wie jedes Jahr gabs auch heuer wieder einen Ostermarkt in der Königin des Friedens. Selbstgemachte Marmeladen, Liköre, Kekse und Kuchen aber auch Basteleien und Handarbeiten vervollständigten das reichhaltige Angebot.



Auch die Kinder der Volksschule Bernhardtsthalg. beteiligten sich an unserem Ostermarkt.



Gleichzeitig fand unser Fastenessen statt. Kartoffelgulasch, Linsen mit Knödel, eine Krautsuppe und wunderbare Kuchen mit Kaffee als Nachspeise lockten viele Besucher an.



Danke allen Helfern und Besuchern für das Zustandekommen dieses schönen Festes.